

Entrega Venezuela nota de protesta a cuatro países europeos



Caracas, 4 sep (RHC) Venezuela entregó notas de protestas a los embajadores de España, Italia, Alemania y Gran Bretaña acreditados en Caracas, por la intromisión de sus gobiernos en el país sudamericano.

Denunció el canciller Jorge Arreaza que las autoridades de esas naciones europeas cuestionaron al poder judicial por prohibir la salida de la opositora Lilian Tintori, quien está bajo investigación por presunto blanqueo de capitales.

El jefe de la diplomacia venezolana afirmó que el Ejecutivo hizo esas acciones con carácter urgente ante las injerencias permanentes de esos diplomáticos en los asuntos internos de la nación, y el funcionamiento de la democracia y los poderes públicos.

Mientras, el presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, volvió a cuestionar decisiones del Estado de Venezuela, al pronunciarse contra el impedimento judicial de salida de ese país de la dirigente opositora Lilian Tintori.

El gobernante peruano, que promueve un grupo de gobiernos de similar línea contraria al de Venezuela, expresó en la red Twitter "absoluto rechazo a la prohibición de salida" de Tintorila que calificó como una vulneración de derechos civiles.

La medida fue dictada por el Poder Judicial venezolano como medida precautoria debido a que Tintori es investigada por la injustificada posesión de una gran cantidad de dinero en efectivo.

El gobierno de Venezuela ha protestado ante los de Chile, España, Alemania, Italia y Reino Unido, por pronunciarse contra el impedimento del viaje de Tintori a la Unión Europea y ha pedido a esos países respeto a las decisiones soberanas de la justicia venezolana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140387-entrega-venezuela-nota-de-protesta-a-cuatro-paises-europeos>



Radio Habana Cuba